

jueves 19 de junio de 2025

# La Laguna presenta el nuevo logotipo que acompañará su campaña como Ciudad Sede del Día Mundial del Donante de Sangre 2025

*La imagen, cargada de simbolismo, se convierte en emblema de una iniciativa que se desarrollará durante todo un año en colaboración con la Dirección General de Hemodonación y Hemoterapia del Servicio Canario de la Salud*



Donación

El Ayuntamiento de La Laguna ha presentado hoy en el Teatro Leal el logotipo oficial que acompañará la campaña institucional del municipio como Ciudad Sede del Día Mundial del Donante de Sangre 2025, un acto que marca el inicio de un año de acciones de concienciación y promoción de la donación altruista de sangre en coordinación con la Dirección General de Hemodonación y Hemoterapia del Servicio Canario de la Salud (SCS).

Bajo el lema "Dona Sangre La Laguna 2025", el nuevo emblema está compuesto por una gota roja que simboliza la vida, con un corazón blanco en su interior que representa la entrega desinteresada de cada donante. La figura triangular evoca el Teide, una línea

ondulada sugiere el mar que rodea la isla y un círculo dorado simboliza el sol de Canarias, proyectando esperanza y calidez. Esta identidad visual, presentada hoy de forma oficial, acompañará todas las acciones y materiales de comunicación que se desarrollen hasta junio de 2026.

"Este logo no es solo una imagen, es una declaración de principios. Representa nuestra implicación como ciudad solidaria y comprometida con la salud pública", afirmó el concejal de Sanidad, Domingo Galván, durante su intervención. "La Laguna es una ciudad que tiene vida y que da vida. A partir de ahora, este símbolo nos guiará en una campaña que aspira a llegar a cada rincón del municipio y a cada persona dispuesta a donar".

Por su parte, el director general de Hemodonación y Hemoterapia del SCS, Iván Santiago Falcón, "Para la Dirección General de Hemodonación y Hemoterapia es un placer contar este año con San Cristóbal de La Laguna como sede regional del Día Mundial del Donante 2026. Este solidario desafío supondrá doce meses de variada actividad en el municipio lagunero en favor de la difusión y concienciación de la donación de sangre. La disposición de la corporación municipal fue plena desde el primer momento que se barajó esta posibilidad y quisiera agradecer esta especial sintonía, de la que estamos seguros de que será muy fructífera".

La campaña anual, que convertirá a La Laguna en epicentro regional de esta conmemoración internacional. Las acciones abarcarán seis grandes áreas el ámbito sanitario, con formación específica al personal de los centros de

salud sobre el perfil del donante; cuerpos y fuerzas de seguridad, mediante colectas específicas y charlas; el sector educativo, con talleres, juegos y campañas en centros escolares y universitarios; el ámbito empresarial, que promoverá la responsabilidad social corporativa con acciones de colecta y divulgación; el tejido asociativo, que colaborará en la promoción de la donación; y los donantes individuales, con refuerzo de los puntos fijos y móviles ya establecidos.

El acto institucional, celebrado con una escenografía simbólica en el hall del Teatro Leal y con intervención directa en la calle La Carrera a través de alfombras rojas y pórticos decorativos, buscó generar impacto en los viandantes e invitar a la reflexión. “Donar sangre es un acto profundamente humano. Y desde hoy, La Laguna alza la voz para recordar que la vida también se construye gota a gota”, concluyó Galván.

La campaña culminará a mediados de junio de 2026, coincidiendo con la celebración del Día Mundial del Donante de Sangre, jornada en la que La Laguna será el epicentro de esta conmemoración en Canarias.